



薫風

校章の所以
平和の場を表すとともに
中学の中を表す。また、勿
来の関の桜や「勿」のデザ
インをイメージしている。

発行責任者
校長 森 義彦
No.19 2022(R4).2.28(月)

本校のホームページ



卒業生から後輩たちへのメッセージ！

令和4年2月14日(月)と18日(金)に、卒業式の練習を行いました。今年度は、新型コロナウイルス感染防止のため、3学年生徒だけの練習とし、予行も含め3回のみでの練習としました。内容は、卒業式の意義を確認した後、礼法指導、入退場の練習、一人ひとりの卒業証書授与の練習を行いました。3年生の練習に臨む真剣な姿が見られ、厳粛で感動的な卒業式が期待できます。

ぜひ、3年生(卒業生)は、卒業式に臨むにあたり、自分の成長を振り返り、新たな希望を持つとともに、多くの方への感謝の気持ちを大切にしてほしいと思います。

卒業を間近に迎え、3年生に、「後輩たちへのメッセージを」書いてもらいました。1・2年生の皆さんは、先輩たちからの力強いメッセージをしっかり受け止め、これからの学校生活に生かしてください。

なお、3年生の保護者の皆様へはお伝えしていますが、感染防止のため、卒業式の会場に参列していただく保護者の方は1名のみ、1・2年生(在校生)はリモート参加で実施します。

最後までやり切る心！

3年1組 小泉 理彩 さん

私が後輩の皆さんに大切にしてほしいのは、「やり切る心」です。確かに適度に力を抜くことは必要ですが、一度頑張りたいと決めた以上は、最後までやり遂げてください。また、皆さんには、これが自分の全力だと言い切れるような努力をしてほしいです。簡単ではありませんが、自分に自信を持ってできることをやり切ったと言えるようにしてほしいと思います。

実際、私も何度、疲れて投げやりになったか分かりません。しかし、それをやり遂げたとき、自分に自信が持てました。最後までやり切る心を大切にしてほしいです。



<卒業式練習の様子>

楽しかったと思える中学校生活を！

3年2組 小野 幸晟 くん

卒業するにあたって、後輩の皆さんにお願いしたいことがあります。

1つ目は、後悔しないような生活を送ること。受験の時期になって、もっとやっておけば良かったと思わないよう、時間のある今のうちから勉強を頑張ってください。

2つ目は、中学校生活を楽しむこと。この3年間を振り返ってみると、大変なこともありました。本当に楽しかったです。後輩の皆さんも、卒業するときに、楽しかったと振り返られるように、1日1日、この一瞬一瞬を大切に、最高に楽しんで生活してほしいと思います。

後悔しない選択！

3年3組 松井 光世 くん

僕が後輩の皆さんに伝えたいことは、何かに迷ったときに、後悔しない選択をすることです。

例えば、テスト前には、勉強しなければなりません。しかし、家庭での身の回りには、スマホやゲームなどの誘惑があります。そのような中でも、後になって、これをやっておけば良かったなど後悔するような行動はしてほしくないと思います。このことは、勉強以外のことにも言えると思います。

後悔しない選択。このことを意識して、より充実した中学校生活を送ってほしいと思います。

==3月のおもな行事==

- 3日(木) 県立前期選抜(学力検査・面接)
1・2年学力テスト
- 4日(金) 県立前期選抜(面接)～5日
- 7日(月) 放送朝会、年金セミナー(3年)
- 8日(火) 卒業式予行③④
- 10日(木) 卒業式準備⑤⑥
- 11日(金) 第75回卒業証書授与式

- 14日(月) 県立前期合格発表
- 18日(金) 1・2年愛校作業⑥(ワックスがけ)
- 21日(月) 春分の日(祝日)
- 23日(水) 修了式
- 24日(木) 学年末休業日～4/5
- 28日(月) 離任式
- *スクールカウンセラー来校日 3/1,3/8,3/15